

La Garza regalará mil sándwiches de pescado a cambio de productos no perecibles



El Terminal Agropecuario y Pesquero La Garza de Coquimbo anunció la realización de un evento solidario con el objetivo de reunir ayuda para las personas afectadas por los incendios en el sur del país. La actividad se desarrollará el sábado 25, entre las 10:00 y las 15:00 horas, instancia en la que se regalarán los denominados «churrascos marinos» a quienes colaboren con alimentos no perecibles, artículos de aseo, agua, pilas u otros insumos esenciales.

Según explicó Camila Álvarez, presidenta del terminal, esta acción solidaria da continuidad al trabajo que his-

tóricamente ha realizado La Garza frente a distintas tragedias a nivel nacional. «Como feria siempre hemos estado dispuestos a ayudar. En 2024 apoyamos a las personas que lo perdieron todo en los incendios de Valparaíso, y ahora vamos a replicar exactamente la misma experiencia», señaló.

Aclaran que no se recibirá ropa, con el fin de asegurar que toda la ayuda entregada se encuentre en óptimas condiciones.

El abogado y representante del terminal, Joseph Rivera, detalló que la ayuda será trasladada directamente al sur sin intermediarios. «Los mismos locatarios, a través de los camiones del sector pesquero, van a llevar la ayuda directamente a quienes la necesitan», indicó. Se espera disponer de tres a cuatro camiones de gran capacidad, aunque el número final dependerá del volumen de donaciones que se logre acopiar.

La salida de los camiones está programada para el domingo o lunes, con el objetivo de reunir la mayor cantidad posible de aportes durante la jornada solidaria. Ade-

más, el evento contará con música en vivo, buscando generar un espacio de encuentro familiar y convocar a la comunidad de Coquimbo y La Serena a sumarse a la causa.

Desde el directorio de La Garza hicieron un llamado a la ciudadanía a participar y difundir la actividad. «Nuestro propósito es llenar todos los camiones disponibles. Mientras más ayuda llegue, mejor será el impacto para las personas que hoy lo están pasando mal», concluyó Álvarez.

Camila Álvarez presidenta del Terminal agropecuario y pesquero La Garza, Coquimbo:

Si me pudiera contar un poco sobre la iniciativa de llevar ayuda desde La Garza. Yo ahora voy a grabar para que sepa y después transcribirlo al diario. Entonces, usted me cuenta los detalles, cuántos caminos van a hacer y todo lo que tenga al respecto.

Siempre hemos estado ayudando a todo tipo de tragedias que han ocurrido a nivel nacional. Tanto sea como feria completa, siempre hemos estado dispuestos a estar ayudando. Entonces, en el 2024 nosotros ayudamos a la gente que también perdió todo en un incendio de Valparaíso.